

## **Landtagspräsidentin Brakebusch am Weltspieltag zu Gast im Deutschen Kinderschutzbund in Haldensleben**

Der Deutsche Kinderschutzbund Kreisverband Börde e. V. feiert sein 10jähriges Bestehen am Standort Haldensleben und lädt dazu ein am

**Dienstag, 28. Mai 2019, um 14:00 Uhr in den  
Waldring 113f in 39340 Haldensleben.**

Frau **Gabriele Brakebusch** folgt am Weltspieltag gern der Einladung des Kinderschutzbundes.

Der Weltspieltag appelliert daran, dass sich Kinder und Jugendliche ihre Freizeit selbstbestimmt und kreativ gestalten und nicht nur vor dem Handy oder der Konsole Entspannung suchen sollten. Dazu benötigen sie ausreichend Zeit, die ihnen neben schulischen und familiären Verpflichtungen gelassen werden sollte. Eigene Talente, ja die eigene Persönlichkeit, entwickeln sich stärker in solchen Freiräumen.

Der Weltspieltag 2019 wird deutschlandweit zum zwölften Mal ausgerichtet. Zum Weltspieltag sind Schulen und Kindergärten, öffentliche Einrichtungen, Vereine und Nachbarschaftsinitiativen aufgerufen, in ihrer Stadt oder Gemeinde eine möglichst witzige, beispielgebende oder öffentlichkeitswirksame Spielaktion durchzuführen.